

**“Queremos profesores que puedan poner todo su esfuerzo en hacer que nuestros niños, niñas y jóvenes aprendan y se desarrollen íntegramente como personas”**

16 OCT 2014



**La Mandataria, durante la celebración del Día del Profesor, compartió con maestros de todo Chile y anunció que antes de fin de año se ingresará el proyecto de Carrera Profesional Docente, que permitirá mejorar la labor de los profesionales de la educación.**

La Presidenta Michelle Bachelet encabezó la celebración del Día del Profesor que se realizó esta mañana en la Terraza Caupolicán del Cerro Santa Lucía, y que contó con la participación de docentes de todas las regiones de Chile.

En la actividad, la máxima autoridad destacó el trabajo formativo que realizan: “Felicidades en su día. Y qué merecido es celebrarlos, por su trabajo cotidiano, por su empeño y su compromiso, por su amor por las niñas, niños y jóvenes. Por la paciencia con la que cada día, en las salas de todo nuestro país, ustedes van guiando el aprendizaje de las nuevas generaciones de nuestra patria”.

En ese sentido, confirmó que antes de fin de año se ingresará el proyecto de Carrera Profesional Docente, que permitirá a los profesionales contar con más horas de preparación de clases, menos alumnos por sala, mayor perfeccionamiento en métodos de enseñanza, mejor evaluación de trabajo que desarrollan y mayores ingresos.

“No queremos profesores corriendo para trabajar en tres colegios, y tampoco preparando clases o corrigiendo pruebas hasta las 11 de la noche o los fines de semana. Queremos profesores que puedan poner todo su esfuerzo en hacer que nuestros niños, niñas y jóvenes aprendan y se desarrollen íntegramente como personas”, subrayó la Mandataria sobre la iniciativa que, aseguró, apunta a “devolverle a los docentes el estatus que merece su profesión”.

Antes que se apruebe el proyecto, explicó que el Gobierno inició una serie de medidas que apuntan al desarrollo de los profesores, entre los que se destacan el inicio del Programa de Formación de Mentores, que formará a 500 docentes experimentados por año para que acompañen, apoyen y motiven a los profesionales jóvenes que inician su trabajo en las salas de clases. Además, se empezará a fortalecer la educación inicial de los maestros, con recursos del Fondo de Desarrollo Institucional para las Universidades del Cruch.

“La Reforma por la que hoy trabajamos sin descanso, transformará para bien la forma en que se imparte la educación en las escuelas y liceos de nuestro país. Y nuestro objetivo es que ese proceso sea guiado por profesores reconocidos en su experiencia y fortalecidos en sus capacidades profesionales”, comentó la Mandataria destacando que “ustedes están en el corazón de la política educacional”.

ETIQUETAS :

#Educación